

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem stellvertretenden Direktor, hoch geschätzten Kollegen, Vorgesetzten und Freund

Michael Loretan

Am Dienstag, den 22. Januar 2019, ist unser stellvertretender Direktor und Leiter des Geschäftsbereichs Asset Management nach längerer Krankheit viel zu früh im Alter von 53 Jahren verstorben. Er hat sein grosses Wissen und seine Erfahrung während acht Jahren in leitenden Funktionen mit hohem Sachverstand in den Dienst unserer Behörde gestellt. Wir haben stets sehr gerne mit ihm zusammengearbeitet.

Michael Loretan hinterlässt eine schmerzliche Lücke. Als fachlich und menschlich herausragende Persönlichkeit mit grosser Loyalität und Verantwortungsgefühl wird er uns sehr fehlen. Seine optimistische, freundschaftliche Art wird uns unvergessen bleiben. Wir werden ihm ein ehrbares Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl und unsere Gedanken gelten der Trauerfamilie. Wir wünschen ihr Trost und Kraft in den schweren Stunden.

In tiefer Anteilnahme

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA

Thomas Bauer, Verwaltungsratspräsident
Mark Branson, Direktor

Auf Wunsch des Verstorbenen findet die Trauerfeier im engsten Familienkreis statt.